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本日は、11 月の初旬に国際奉仕活動

として、フィリピンに行きましたので、

そのお話をさせていただきたいと思

います。イロイロ市での国際奉仕活動

の報告は、国際奉仕委員会の卓話の時

間で行いますので、今回の私の話はそ

の道中の話をしたいと思います。 

出発の当日は集合時間が 7 時 30 分

でした。私は前日に岡山に出張してお

りましたので、そのままセントレアの

ホテルに宿泊して、翌日、集合場所に

行きました。今回の参加者は、森井さ

ん、安藤さん、渡辺さん、田邊さん、

柴田さん、私の６名でした。セントレ

アからマニラ空港までは順調でした

が、マニラからイロイロまでの出発ま

でが、機材の故障と待ち時間で、8 時

間をマニラ空港で過ごすことになっ 

 
てしまいました。日本の国際空港と違

い、レストランや売店は大変少なく、

また、メニューも限られており、大変

不便に感じました。時間がたくさん余

っておりましたので、マッサージに行

かれた方もおみえでした。お腹がすい

たのでお店に行き、サンドイッチやヌ

ードルを食べていました。この時間が

最も退屈な時間でした。 

イロイロ市の空港からホテルまで

は車で約１時間、夜遅く着きましたが、

ホテルから送迎車が来ており、無事ホ

テルに到着することができました。ホ

テルは大変新しいホテルで、部屋も広

く綺麗なのですが、バスタブは無くて、

シャワールームだけの部屋になって

いました。シャワールームからの水が

部屋の中に伝って入ってきていまし

た。隣との壁が薄いため、話し声がマ

ル聞こえでした。 

とにかく物価は安く、食べ物も 100

円相当で食べることができます。タク

シーも安く200円から300円くらいで

乗ることができました。マッサージも

1,000 円もしなかったのではと思いま

す。ゴルフ場は１が所しかなく、プレ

イ代、カート代、キャディ代、レンタ

ルクラブ代も含めて全部で 7,000円ほ

どでした。キャディは一人に一人付き 

 
ます。キャディさんへのチップは 100

円です。ひとりだけ、アンブレラガー

ルを頼んでいました。 

夜のお食事はドイツ料理、イタリア

料理、日本料理と他はホテルでの食事

でした。今回の旅の感想としましては、

皆さんはアルコールをよく飲まれる

ことがわかりました。 

次回は皆さんも参加してみてくだ

さい。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

岐阜都ホテル担当様へお礼 

 

友情と奉仕の灯を 
スマイルボックス委員会 

三宅裕樹君 
 息子が社会保険労務士の国家試験

に合格しました。 
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インスピレーションになろう 楽しもう ロータリー 広げよう 友情の輪 

会 長 長 井 義 夫 

幹 事 市 橋 英 二 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日12 時30 分 

会 場 岐阜都ホテル 

事務局 岐阜市神田町2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数28名（出席免除4名）

本日出席19名 79.17％ 

[行事] 卓話『国際奉仕事業報告』 

担当 国際奉仕委員会

 

第１３０３回  

平成３０年１２月１１日(火) 

[点鐘] １２時３０分 

[ソング] 我等の生業 

[ゲスト] 

[ビジター]  

 

 

第１３０５回 

平成３０年１２月２２日(土) 

[点鐘] １８時００分～ 

[行事] クリスマス家族例会 

担当 親睦委員会 

必達！！第１例会出席率 100％   必達！！年間例会出席率 90％ 


